



2014. AÑO DE LOS TRATADOS DE TEOLOYUCAN

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 08 de marzo de 2013.

PRESENTAN EN ECATEPEC GRUPO FEMENIL MOTORIZADO

El incremento en el número de mujeres dentro del estado de fuerza de las corporaciones policiales en México, día con día ha reflejado resultados positivos gracias a la habilidad que tienen para mitigar situaciones complicadas, ya que en comparación con el hombre, es casi imperceptible el uso de fuerza excesiva, agresiones y casos de corrupción.

Estas características han sido punta de lanza para la dirección de Seguridad Ciudadana y Vial de Ecatepec ahora cuenta con el Agrupamiento Femenil de Tránsito, que fue presentado por el presidente municipal Pablo Bedolla López, con la finalidad de que sea este sector el único autorizado para infraccionar a quien cometa alguna falta al reglamento.

El equipo está conformado por 50 elementos femeninos, quienes tuvieron que pasar pruebas para su certificación, todas cuentan mínimo con preparatoria y en muchos casos estudios profesionales.

Para poder realizar las sanciones, las oficiales contarán con un equipo denominado handheld, de este modo se simplifica el pago de la infracción y el ciudadano sabrá exactamente cual es el monto que deberá cubrir en las oficialías calificadoras.

Las veinticinco patrullas cromatizadas para una fácil identificación, serán tripuladas además por un agente masculino que brindará apoyo en caso de que se presente algún altercado, del mismo modo, la unidad está totalmente preparada para trasladar detenidos en caso de ser necesario.

En la ceremonia de presentación, Bedolla López, reconoció el gran papel que desempeñan las ecatepequenses en el ámbito público y en sus hogares con profesionalismo, lealtad y compromiso.

Finalmente, se le hizo entrega de vehículos nuevos y rehabilitados, además de motos, chalecos, lámparas, conos, entre otros, a la policía municipal, lo que permitirá reforzar la seguridad de los habitantes.

